

La chanson de Baloo (2014)

La chanson du carnaval 2014 a été créée sur l'air de "La chanson de Baloo".
Elle est un hommage à Baribal (Yves)

Il en faut peu pour être heureux
Vraiment très peu pour être heureux
Il faut se satisfaire du nécessaire
Les bons copains et le houblon
Feront l'affaire oui ça sent bon
Le carnaval et sa bande de canailles.
Je chante en ces temps, toutes les chansons
Et le chapiteau est ma maison
Les carnavales d' la cité
Remuent sur toutes les chaussées
Et quand ce s'ra l'heure de rentrer
On ne sera pas les premiers
Il en faut vraiment peu,
Très peu pour être heureux!
- CARNAVALEUX !

Oui vraiment très très peu, très peu pour être joyeux.
Il en faut peu pour être heureux
Vraiment très peu pour être heureux
Chassez de votre esprit tous vos soucis
Prenez la vie du bon côté
Riez, sautez, dansez, chantez
Et nous vivrons ensemble de belles journées
En ces jours de fête, on s'ra pas sérieux,
Les amis de Théo, sont pas des grincheux
Nous on est là pour s'éclater,
Pour rigoler et s'amuser
On est des dingues, oui on le sait
Mais on va assumer.
Il en faut vraiment peu,
Très peu pour être heureux!
- CARNAVALEUX !

Oui vraiment très très peu, très peu pour être joyeux.

